



LE550/66

Sevilla 9-9-931. Con esta fecha

se dirigió esta carta a todos los Diputados andaluces.

EL PRESIDENTE  
DE LA  
EXCMA. DIPUTACIÓN PROVINCIAL  
DE SEVILLA

Sr. D.   
Diputado a Cortes por Sevilla.  
Madrid.

Muy distinguido Sr.: En nombre de la Comisión de Representantes de las Diputaciones provinciales andaluzas, encargada de preparar el Anteproyecto de Estatuto Regional, tengo el honor de enviar a Vd. para su conocimiento, una copia del redactado por la Ponencia correspondiente.

Para la discusión de éste documento, naturalmente susceptible de todo género de modificaciones que lo hagan definitivo, proyectamos la celebración de una Asamblea Magna Regional a la que serán invitados los Sres. Representantes parlamentarios de las ocho provincias y los de aquellas entidades que contribuyan a representar, con inequívocos caracteres de autenticidad y legitimidad, la voluntad general de Andalucía.

Sin perjuicio de la invitación especial que la Comisión organizadora dirija a Vd. en tiempo oportuno, le agradecería me manifestase con la posible urgencia si estima procedente dicha reunión, y, en este caso, si pondría, de presente, su valiosa cooperación personal en la misma. A la vez ruego a Vd. cual puede ser, según su elevado criterio, el momento propicio para convocar dicha Asamblea.

En espera de su grata respuesta, quedo de Vd. atto. y s.s.  
q. e. s. m.